
Starker Auftritt von Marvin Salzer und Markus Rammel beim OÖ. Motocross Cup Saisonfinale in Taufkirchen!

Mit dem 65er Tagessieg feierte Marvin Salzer überlegen den OÖ. Motocross Cup Titel 2013 in der 65ccm Klasse!

Markus Rammel fuhr zwei starke Rennen – der Nachwuchsfahrer aus Seitenstetten erreichte in der Tageswertung Rang 2!

Der 29. September 2013 wird dem erst 10-jährigen Marvin Salzer noch sehr langer in Erinnerung bleiben: „Ich freue mich sehr über den OÖ. Motocross Cup Gesamtsieg“, so der neue 65ccm Champion aus dem oberösterreichischen Rainbach. Es war eine tolle Saison des Rookies vom Greenery Motocross Team powered by car4you: „Die Saison war einfach super, wir verstehen uns im Team sehr gut und es gab viele tolle Rennen“, so Marvin, der am nächsten Sonntag auch in der MX Masters Austria Rennserie powered by willhaben.at (Finale in Schrems, 6.10.) in der 65ccm Klasse zu den großen Favoriten zählt.

Für Markus Rammel gab es heuer Höhen und Tiefen. Beim OÖ. Motocross Cup Finale in Taufkirchen durfte der Youngster aus Seitenstetten wieder jubeln: „Ich habe mich bemüht zwei gute Rennen zu fahren, im 2. Endlauf der Jugendklasse konnte ich in der letzten Runde noch auf Rang 2 vorfahren“, so der 14-jährige Nachwuchsfahrer des Greenery MX Teams, der in der heurigen Saison auch den MSC Imbach repräsentierte.

Auch bei Markus Rammel werden natürlich schon die Zukunftspläne geschmiedet, bevor es aber in die Saisonvorbereitung für 2014 geht, wartet noch in Schrems das MX Masters Austria – Finale (6.10.). Nach den sehr guten Rennergebnissen von Taufkirchen ist für beide Crosser auch am kommenden Wochenende einiges möglich...

 **zurück**

POWERED B